

平成16年度 親子現場見学会

社団法人 浜松建設業協会

平成16年10月23日(土)、今年度の親子現場見学会を開催致しました。
総勢約90人の皆様に、都田川の工事現場の一部をご見学いただき、その後、浜北市の日立建機さんにて建設機械の試乗体験を楽しんでいただきました。

集合場所の総合庁舎を9:00に出発し、まずは浜北市北部の都田川工事現場見学へ向かいました。



今回は河道の蛇行が著しい場所の河道ショートカット工事と周辺のほ場整備事業の様子を紹介、見学していただきました。

都田川は、上流域で降った雨が短時間に河道に集まり一気に流下してくるため、川幅が狭く屈曲も激しい中流部ではしばしば洪水の被害を受けてきました。そのため昭和45年頃から河川の改修工事が進められています。



旧河道の一部を親水公園にしたり、周辺に生息するヒメボタル生息地の移植、旧河道に残った魚類等の保全など、生物や環境、景観に配慮した取組みが行われています。

実際の工事の様子を真剣に見入る参加者の皆さん。



工事現場見学の後、はままつフルーツパークに移動して昼食及び自由時間をお過ごしいただきました。



秋真っ盛りという事で、園内ではりんご、なし、かき、みかん狩りなどが行われていました。



午後は場所を浜北市の日立建機さんの敷地内に移し、建設機械の試乗体験をしていただきました。



皆さん真剣に、そして楽しそうに操作していました。



↑ 高所作業車の上から見た試乗体験場所 ↑

平成16年度

親子現場見学会



参加したみなさんから届いた感想を紹介します!!



行ってよかったのしかった。べんきょうになったしいところだった。げんばをみるきかいなんてあんまりないからいいなおもう。バスでもともだちといっしょにはなしもしてほんとうによかった。いつもおともだちといれるけれどもこっちのほうがいい。いいおべんとうだった。(小1年 Sさん)



ブルドーザーにのりました。たのしかった。しんどうローラー、こうしよさぎようしゃはたかかった。(小4年 Kさん)



今日は現場見学に行きました。けんせつきかい体けん会で、いろいろなけんせつきかいに乗ることができて、よい体けんができてよかったです。また、さんかしたいです。(小3年 Aさん)



今日は現場に見学に行きました。高所作業車に乗るのが楽しかったので、何回も乗ってしまいました。そうじゅうもやらせてもらいました。他のけんせつきかいにも乗る事ができてよかったです。とても楽しい1日でした。(小3年 Hさん)

河川の改修では、河道を変えるだけではなく、環境や風景、生物などにも配慮し、これまでの豊かな自然や美しい風景を保全しながら工事を進めている事がわかった。建設機械体験会では、普段乗る事の出来ない機械に乗り、良い体験ができた。とても楽しく参加する事ができて良かった。(保護者様)



都田川では、工事をやっていました。ショートカットをすと言っていたけど、川のところをほるので大変と思いました。あるところで工事機械に乗せてくれました。高所作業車は上に行くので、ぼくにとっては楽しかったです。色々車があったけど、ハンドルそうさがあって、前に行く時どうすればよいかわからなかった。来年も行きたいです。※昨年ダンブカーに乗せてくれました。けっこう楽しかったです。けど今年はなかったのだから来年はできれば乗ってほしいですけど。(小5年 Tさん)



ぼくは工事げん場の見学でいちばんのりにくかったのはブルドーザです。いちばんのりやすかったのはローラーです。バックホウは、人はほるのは2時間ぐらいかかるのでバックホウであなをほるとすぐほれます。高所作業車は1000キロまであげられます。またいきたいです。(小3年 Rさん)

昨年、花博の催しにはじめて参加して、本年度2回目です。昨年は建設機械に乗るのに今年よりもたくさんの種類の機械があったように思います。息子は昨年にも乗ったダンブカーにまた乗りたいのに今年はなかった事にとっても残念がっていました。人気のある機械にはなかなか乗るのに時間がかかるのは残念でした。来年は私も高所作業車に乗りたいです。(保護者様)



新しくつくるみやこ田川では、魚のことを考えて上りゆうへ上がっていくときに、魚がやすむためにいしをうめて、たすけてあげています。ぼくは、そのしごとはすごくたいへんだとおもいました。あと、はまなこにほとんどながれてくるのがわかりました。ぼくはしごとばでパワーショベルの大小と、パワーリフト大小とホイローダーの中で一番むずかしいのはホイローダーでした。(小3年 Aさん)



ぼくはパワーシャベルのちいさいのと、ちゅうぐらいのと、ブルドーザーとパワーリフトにのりました。パワーシャベルはいちばんたのしかったです。(小1年 Sさん)

川の工事現場と建設機械に乗るとい、普段は体験のできない事ができました。河川を新しくするにあたり、環境への配慮がなされ、虫や魚の生態系を破壊しないようにつくり、また埋め立て地も都田に合うよう田畑や親水公園にすることは大切だと思いました。パワーリフトで高く上がった景色も普段見られないものなので、子供達も大変喜び再び参加したいと話していました。(保護者様)



ぼくは、げん場けんがくに行ってきました。バックホウやブルドーザにのせてくれてありがとうございました。またきかいがあったらのせてください。こんどはぜんぶのってみたいとおもいます。たのしかったです。大きくなったら、このしごとをやってみたいくなりました。(小2年 Sさん)



ぼくは建設機械体験会で小型のバックホウを運転しました。おじさんが運転の仕方を教えてくださいました。土と石を運びました。大型のバックホウよりも小型のバックホウのほうが運転しやすかったです。(小4年 Nさん)



わたしはおや子げん場見学会で一ばんたのしかったのは高しよ作ぎょう車にのれたことです。すごく高かったけどぜんぜんこわくありませんでした。お友だちといっしょにのれてうれしかったです。またらい年もさんかしたいです。(小2年 Eさん)



今日はいろいろありがとうございました。同じ学校に行っている友達からこのような体験がある事を聞いて今日来ました。工事をする時に使うような車に乗るのは初めてです。ブルドーザーやロードローラー乗るのが楽しかったです。特に高所作業車がすごく上までいってびっくりしたし、バックホウは動かしかたがとてもむずかしかったです。(小4年 Mさん)



きょうは、ほんとにありがとうございました。ロードローラー、ブルドーザー、バックホウ、高所作業車にのれて、うれしかったです。でもぼく高い所はダメなので、高所作業車に乗ってる間、目を開けられなかったです。中でも一番楽しかったのは、一番大きなバックホウでした。そのほかロードローラーやブルドーザーも楽しかったです。ありがとうございました。(小2年 Hさん)

貴重な体験の機会を与えて下さりありがとうございました。遠くから眺めるしかなかった重機類に直接触れることができ、子供たちの意識も大分変化したと思います。テレビや本の世界ではなく、どんな大きな建物も、人間が操作して作りあげていくものだという事を実感してくれたらなあと期待しております。(保護者様)



今日はありがとうございました。「ホテルがいるほど、きれいな川なんだな。もっときれいにしたいな」と思いました。高所作業車はとていいながめでした。ユンボやブルドーザーも分かりやすく教えてくださいました。うれしかったです。また来年も参加したいです。(小4年 Tさん)



2ばんめに大きいユンボのおにいさんが「うまいね」といってくれてよかったです。またロードローラーとブルドーザがあったのしかったです。またやりたいです。(小1年 Yさん)



パワーショベルなどにのれてよかった。来年もいきたいです。(小5年 Mさん)



今日はフルーツパークであそんだりしてたのしかったです。とくに楽しかったのは、じゅうきのバックホウです。もういちど乗ってみたいです。また来年もたのしみにしています。(小5年 Sさん)



たのしかったですよ。またたのしくのりみたいです。(小1年 Kさん)

昨年に続き2回目の参加です。我が家の子供達は、工事現場を見るのが小さい頃から好きだったので、建設機械に乗れる事をとても楽しみにしていました。思う存分乗れて、これで満足しただろうと思ったら、また来年も行きたいようです。よろしくお願ひします。暑さ、寒さの中、とても大変な仕事ですが、今後も自然(災害)に強く、自然に優しい仕事をお願いします。(保護者様)



たのしかったです。おおきいバックホウがおもしろかったです。こうしよさぎょうしゃはきもちよかったです。かわでほんとはあそびたかったです。(Sさん 5才)

その他保護者の方からいただいた感想です。

建設機械をを実際乗って自分で運転する事などができ楽しかったようです。次回実施されたら是非参加をしたいと思ひます。一日お世話になりました。ありがとうございました。

今日の催しに参加させていただきありがとうございました。子供は初めて乗るユンボ、高所作業車、パワーシャベル等にとても感激していました。またフルーツパークでは楽しい時間が過ぎました。建設業の仕事に興味がありましたので、これがよい機会になったと思ひます。ありがとうございました。